



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:20

PAG - 1 -

Lunes 12 de Junio de 2006

Guatemala



Nicaragua y Taiwán firmarán TLC

Nicaragua firmará esta semana un Tratado de Libre Comercio (TLC) con Taiwán, el primero que suscribirá con un país asiático.

El ministro nicaragüense de Fomento, Industria y Comercio (Mific), Alejandro Argüello, dijo que el TLC será refrendado en Taipei, en un día no precisado aún.

Agregó que su gobierno está satisfecho porque se logró acceso inmediato al 85 por ciento de la oferta de productos exportables, los que en cinco años podrán aumentar a 95 por ciento.

El Salvador

El Diario de Hoy

Niegan la renuncia

El partido Liberal Constitucionalista negó ayer que su candidato presidencial José Rizo vaya a renunciar para respaldar a su contrincante Eduardo Montealegre de la Alianza Liberal Nicaragüense-partido Conservador (ALN-PC). El vocero liberal Leonel Téllez dijo que esa información surgió por declaraciones que hizo el candidato de la ALN-PC en un encuentro en Miami con nicaragüenses radicados en Estados Unidos, pero que no renunciará

Costa Rica



Liberales nicas niegan renuncia de su candidato

Desmienten alianza con disidente del liberalismo, Montealegre

Ortega denuncia plan de EE. UU. para unir a sus rivales e impedir su victoria

AP y ACAN-EFE. El partido Liberal Constitucionalista negó que su candidato presidencial José Rizo vaya a renunciar para respaldar a su contrincante Eduardo Montealegre de la Alianza Liberal Nicaragüense-Partido Conservador (ALN-PC).

El vocero liberal Leonel Téllez dijo ayer que esa información surgió por declaraciones que hizo el candidato de la ALN-PC en un encuentro en Miami con nicaragüenses radicados en EE. UU.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:20

PAG - 2 -

Panamá



Casos sospechosos aumentan en 70%

La Unidad de Análisis Financiero recibió más reportes de transacciones por el auge económico

Una encuesta revela que existe una percepción 'permisiva' ante actividades financieras delictivas.

Unos 350 reportes de transacciones sospechosas se han enviado a la Unidad de Análisis Financiero y contra el financiamiento del terrorismo (UAF) al mes de mayo, casi 70% más que lo reportado en todo el 2005.

Las autoridades manejan un caso que involucra al ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán.

La superintendente de Bancos, Delia Cárdenas, destacó la importancia de los casos que se investigan actualmente. "Le estamos diciendo al mundo que aquí se encuentra al delincuente, se persigue y se castiga, y en ello los bancos han brindado toda la colaboración. Cuando está un delincuente de por medio cede toda confidencialidad".